



Aguas de Murcia Solidaria premia un proyecto de Manos Unidas para que familias vulnerables de Kenia dispongan de agua potable

El proyecto ganador de la XV edición del concurso instalará sistemas de recogida y almacenamiento de agua de lluvia, permitiendo así el acceso a aguas limpias a más de 3.200 personas en el condado de Njoro en Kenia

Murcia, 21 de enero 2025.- Familias especialmente vulnerables, junto con tres colegios de cinco aldeas en el subcondado de Njoro, en Kenia, podrán disponer de agua limpia durante todo el año gracias a un proyecto de Manos Unidas que contempla crear un sistema de depósitos y canalización de la lluvia. Esta ONG ha sido la ganadora de la XV Edición del concurso 'Aguas de Murcia Solidaria', dotado con 12.000 euros para poder llevar a cabo esta actuación.

El concejal de Planificación Urbanística, Huerta y Medio Ambiente, Antonio Navarro, la concejal de Talento Joven y Espacios Públicos, Sofía López-Briones, y la directora general de Aguas de Murcia, Inmaculada Serrano, han presentado el proyecto ganador de la XV edición de este concurso dirigido a programas de ayuda al desarrollo.

Antonio Navarro ha destacado que el objetivo final es “contribuir a que todas las personas, independientemente de dónde hayan nacido, puedan acceder a bienes y servicios esenciales para la vida como es el agua potable, de tal forma que podamos contribuir a que en estos países en desarrollo se pongan en marcha iniciativas para la instalación y mejora de infraestructuras hidráulicas, que les garantice una mejora de la calidad de vida”.

La zona de trabajo donde Manos Unidas llevará a cabo su proyecto cuenta con una media anual de 900 mm de lluvia, en muchas ocasiones contaminada, por lo que la población sufre escasez de agua para consumo humano y también para las actividades agrícolas. En su mayor parte viven lejos de las fuentes de agua, y algunos tienen que recorrer hasta 4 km para cogerla, tarea que recae generalmente en las mujeres. Gracias a este programa la ONG instalará sistemas de recogida y almacenamiento de agua de lluvia, permitiendo así el acceso a aguas limpias a más de 3.200 personas, que recibirán formación en el uso del agua y hábitos de higiene saludable.

La presidenta de Manos Unidas, Consuelo Navarro, ha resaltado que el compromiso de esta ONG “es plantar cara al hambre, a la pobreza y a la desigualdad. La misión de Manos Unidas está dirigida a luchar para que los niños, jóvenes, mujeres y familias tengan un futuro más digno a través de sus múltiples proyectos basados en la agricultura sostenible, educación, sanidad, desarrollo social y empoderamiento de la mujer, en los países de Asia, África y Sudamérica”. Igualmente Manos Unidas acerca a los más jóvenes su trabajo a través de exposiciones y talleres, en colegios e institutos, para darles a conocer esta realidad.

Por su parte, la directora general de Aguas de Murcia, Inmaculada Serrano, ha destacado que gracias a este programa “se beneficiarán de forma directa 1.600 personas, y 3.200 indirectos tendrán acceso al agua en Nakuro gracias a la labor de Manos Unidas. Para nosotros grandes cifras que nos inspiran a seguir trabajando, y lo hacemos desde el convencimiento de que el acceso al agua es el paso previo indispensable para gozar de unos niveles mínimos de salud y así contribuir a la reducción de la pobreza. Seguiremos

apoyando y defendiendo, dentro y fuera de nuestras fronteras, el poder transformador que tiene el agua ", ha añadido.

Gracias al concurso 'Aguas de Murcia Solidaria' se ha podido actuar en 10 países en desarrollo con una inversión de 186.000 euros

"Aguas de Murcia Solidaria", en sus quince años de andadura ha destinado 186.000 euros a proyectos que han mejorado la calidad de vida de habitantes de regiones de Mauritania, Tanzania, Colombia, El Salvador, Camerún, Haití, Tinduf, Uganda , El Congo, y Kenia, donde se ha hecho posible proyectos de acceso al agua potable en estas poblaciones.

Esta iniciativa, dotada con 12.000 euros, permite construir una forma de vida con aprovechamiento óptimo de los recursos convirtiendo a los habitantes de esta zona en parte del proceso de cambio y de paradigma, manteniendo su propia identidad y talento para crear algo que suponga una verdadera diferencia y fuente de inspiración para otros.

www.emuasa.es